

Colaboración entre la industria, el sector académico y el gobierno

Nombre de la iniciativa: Academia para Jóvenes en Tecnologías Transformadoras de las Américas

Duración: 2022-2024

Países que participan actualmente: El proyecto piloto se pondrá en marcha en 2022. Todos los Estados Miembros de la OEA están invitados a participar.

Objetivo: Abordar las lagunas en las competencias y la preparación de los jóvenes para participar en las economías y las sociedades digitales de las Américas impulsadas por la innovación, mediante la capacitación de hasta 10.000 jóvenes para 2024, en particular mujeres y jóvenes de comunidades rurales e indígenas y de poblaciones en situación de vulnerabilidad.

Actividades: Capacitación en línea, aprendizaje dinámico, laboratorios de capacitación a distancia, mentoría y experiencia práctica para equipar a los jóvenes con los conocimientos necesarios y certificaciones reconocidas a escala internacional para ocupar los empleos del futuro y usar tecnologías transformadoras.

Costo y financiamiento: La Academia utilizará los recursos existentes y la colaboración ofrecida por los Estados Miembros de la OEA, el sector académico y el sector privado.

Solicitud a los socios:

- Financiamiento
- Cooperación y oportunidades para la colaboración a fin de ofrecer capacitación básica, intermedia y avanzada, cursos y certificación en competencias digitales e Industria 4.0
- Apoyo para el diseño y la implementación de la plataforma en línea

Subtemas:

- Ciencia, tecnología e innovación
- Jóvenes
- Aprendizaje en línea
- Tecnologías transformadoras
- Competencias digitales
- Inclusión y brecha digital
- Transformación digital
- Industria 4.0
- Aumento de la capacidad

Beneficiarios:

Jóvenes, “ninis”, mujeres, comunidades rurales e indígenas, poblaciones en situación de vulnerabilidad de Estados Miembros de la OEA.

Resultados previstos:

Hasta 10.000 jóvenes capacitados y equipados con competencias digitales y certificaciones reconocidas en el ámbito internacional para 2024.

Si desea más información, diríjase a César Parga, Departamento de Desarrollo Económico, SEDI, cparga@oas.org.

